

TEMA: ¿CÓMO RECONOCER CUANDO ALGO ANDA MAL EN NUESTRA VIDA ESPIRITUAL?

TEXTO: APOCALIPSIS 3:1-2 Escribe al ángel de la iglesia en Sardis: El que tiene los siete espíritus de Dios, y las siete estrellas, dice esto: Yo conozco tus obras, que tienes nombre de que vives, y estás muerto. 2 Sé vigilante, y afirma las otras cosas que están para morir; porque no he hallado tus obras perfectas delante de Dios.

Definitivamente las palabras del Señor para la iglesia de Sardis son de las más duras que un cristiano podría recibir: **TENER NOMBRE DE QUÉ VIVE, PERO ESTAR MUERTO.**

Pero tenemos que saber que eso en la vida espiritual de un cristiano **NO OCURRE DE LA NOCHE A LA MAÑANA** es un proceso de alejamiento, de enfriamiento, de indiferencia, para las cosas de Dios.

Es por eso que es muy importante que podamos reconocer cuando algo anda mal en nuestra vida espiritual, y como lo dice el texto, **AFIRMAR LAS OTRAS COSAS QUE ESTÁN POR MORIR.**

¿CÓMO RECONOCER CUANDO ALGO ANDA MAL EN NUESTRA VIDA ESPIRITUAL?

I) CUANDO HEMOS DESCUIDADO NUESTRA RELACIÓN PERSONAL CON DIOS (PROVERBIOS 24:30-34) Pasé junto al campo del hombre perezoso, Y junto a la viña del hombre falto de entendimiento; 31 Y he aquí que por toda ella habían crecido los espinos, Ortigas habían ya cubierto su faz, Y su cerca de piedra estaba ya destruida. 32 Miré, y lo puse en mi corazón; Lo vi, y tomé consejo. 33 Un poco de sueño, cabeceando otro poco, Poniendo mano sobre mano otro poco para dormir; 34 Así vendrá como caminante tu necesidad, Y tu pobreza como hombre armado.

Para el dueño de una viña su cerca de piedra es algo de suma importancia, no puede dejar que se derrumbe, no puede permitir que se destruya, pues los ladrones y los animales pueden entrar fácilmente a destruir su viña.

Lastimosamente hay muchos cristianos perezosos y cómodos para con su vida espiritual, **NUESTRA CERCA DE PIEDRA QUE NOS PROTEGE ES NUESTRA COMUNIÓN DIARIA CON DIOS.**

Tenemos que reconocer que algo anda mal cuando hemos dejado de congregarnos con constancia, cuando hemos descuidado completamente nuestra lectura Bíblica, cuando no tenemos tiempos de oración en nuestro día a día, o cuando solamente oramos y leemos la palabra de Dios cuando vamos a la iglesia.

II) CUANDO NUESTRA VIDA CRISTIANA SE HA VUELTO UNA SIMPLE RELIGIOSIDAD (GÉNESIS 35:2-4) Entonces Jacob dijo a su familia y a todos los que con él estaban: Quitad los dioses ajenos que hay entre vosotros, y limpiaos, y mudad vuestros vestidos. 3 Y levantémonos, y subamos a Bet-el; y haré allí altar al Dios que me respondió en el día de mi angustia, y ha estado conmigo en el camino que he andado. 4 Así dieron a Jacob todos los dioses ajenos que había en poder de ellos, y los zarcillos que estaban en sus orejas; y Jacob los escondió debajo de una encina que estaba junto a Siquem.

La familia de Jacob quitó todo lo que no era agradable para Dios para poder presentarse delante de él en Betel, pero no lo dejaron, no renunciaron a eso, sino que solamente lo dejaron escondido mientras iban a Betel a presentarse delante de Dios.

Este texto podemos tomarlo como un reflejo de la vida de muchos cristianos que viven de una forma religiosa, presentándose delante del Señor pero sin ninguna intención de cambiar su vida, solamente ocultando su pecado, solamente aparentando ser espirituales cuando en realidad son cristianos carnales y mundanos.

Tenemos que preocuparnos de nuestra vida espiritual cuando **SOLAMENTE NOS IMPORTAN LAS APARIENCIAS Y NO AGRADAR A DIOS CON NUESTRA VIDA**, nos importa lo que la gente pueda decir o lo que las personas puedan ver en nuestra vida y no lo que Dios ve en nosotros **(Mateo 23:28) Así también vosotros por fuera, a la verdad, os mostráis justos a los hombres, pero por dentro estáis llenos de hipocresía e iniquidad.**

III) CUANDO TOMAMOS EL PECADO COMO DIVERSIÓN O DISTRACCIÓN (PROVERBIOS 2:12-15) Para librarte del mal camino, De los hombres que hablan perversidades, 13 Que dejan los caminos derechos, Para andar por sendas tenebrosas; 14 Que se alegran haciendo el mal, Que se huelgan en las perversidades del vicio; 15 Cuyas veredas son torcidas, Y torcidos sus caminos.

En estos textos encontramos dos características de los hombres que andan por caminos torcidos, que hay perversidad en ellos: **SE ALEGAN HACIENDO EL MAL Y SE HUELGAN EN LAS PERVERSIDADES DEL VICIO.** La palabra **HUELGAN** se refiere a estar ocioso, no trabajar, descansar, etc

Definitivamente todos necesitamos momentos de esparcimiento, de descanso, de relax, para nuestra salud física y mental, **PERO LASTIMOSAMENTE CUANDO NUESTRA VIDA ESPIRITUAL ESTÁ MAL, NUESTROS MOMENTOS DE OCIO, DE ABURRIMIENTO, DE RELAX, LOS INVERTIMOS EN EL PECADO**, viendo pornografía, hablando con la mujer ajena o el hombre ajeno teniendo pláticas que no edifican sino que corrompen nuestra alma **(1 Corintios 15:33) No erréis; las malas conversaciones corrompen las buenas costumbres.**

Tenemos que comprender que la palabra de Dios nos enseña que **NO PODEMOS JUGAR CON EL PECADO, PORQUE EL PECADO MATA (Romanos 6:23)** Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.

Todo aquel que quiere deleitarse y divertirse jugando con el pecado terminará siendo juguete del pecado **(Jueces 16:25) Y aconteció que cuando sintieron alegría en su corazón, dijeron: Llamad a Sansón, para que nos divierta. Y llamaron a Sansón de la cárcel, y sirvió de juguete delante de ellos; y lo pusieron entre las columnas.**

IV) CUANDO LA MENTIRA SE HA VUELTO ALGO COMÚN Y CONSTANTE EN NUESTRA VIDA (Juan 8:44) Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.

Tenemos que saber que la mentira es una de las herramientas más utilizadas por el enemigo, de hecho la mentira es la naturaleza de satanás, es por eso que la verdad es algo muy valioso es importante en la vida cristiana.

La palabra de Dios nos dice que la verdad nos libera, nos ayuda a vivir en la libertad que Dios nos ha dado **(Juan 8:31-32) Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído en él: Si vosotros permaneciereis en mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos; 32 y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.**

También la palabra de Dios nos muestra que la verdad nos santifica, nos ayuda a apartarnos del mal y vivir una vida agradable para nuestro Dios **(Juan 17:16-17) No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. 17 Santificalos en tu verdad; tu palabra es verdad.**

Es por eso que cuando la mentira se vuelve algo común y constante en nuestra vida es una muestra que nuestra vida espiritual está débil, cuando tenemos que mentir para ocultar nuestros malos caminos, cuando tenemos que mentirle a nuestro cónyuge, cuando tenemos cuando tenemos que ocultar y borrar conversaciones en nuestro teléfono, eso nos muestra que **ALGO ANDA MAL EN NUESTRA VIDA ESPIRITUAL.**

Todas las mentiras que hay en nuestra vida nos tienen que mostrar que **NO ESTAMOS VIVIENDO EN LIBERTAD NI TAMPOCO EN SANTIDAD**, por lo tanto no podemos agradar a Dios con nuestra vida.

V) CUANDO NUESTROS MEJORES AMIGOS SON PERSONAS IMPÍAS Y PERVERSAS (2 Corintios 6:14) No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas?

Hay una frase que dice: **PODEMOS SABER CUANDO ALGO SE ESTÁ PUDRIENDO CUANDO APARECEN LAS MOSCAS ALREDEDOR.**

Tenemos que saber que ese tipo de amistades no estarían con nosotros si no fuera porque nuestro interior **“HUELE A MUERTO”**, esas amistades son como las moscas alrededor de una vida que está llena de corrupción en su interior.

Y tenemos que saber que ese tipo de amistades lo único que traerá a nuestra vida al final será quebrantamiento **(Proverbios 13:20) El que anda con sabios, sabio será; Mas el que se junta con necios será quebrantado.**

¿Cómo puede tener relación la luz con las tinieblas? solamente si nosotros andamos en tinieblas también al igual que ellos.

PODEMOS HACER DOS COSAS CON ESAS AMISTADES: Ganarlos para Cristo o alejarnos completamente de ellos y acercarnos al Señor.

CONCLUSIÓN: Tenemos que tener bien claro que el crecimiento espiritual o el enfriamiento espiritual es algo **INTENCIONAL** depende de nuestras propias decisiones, por eso el Señor nos hace un llamado para tomar una buena decisión que puede restaurar nuestra vida hoy: **(Job 22:21) Vuelve ahora en amistad con él, y tendrás paz; Y por ello te vendrá bien.**